

第4回岡上地区住居表示検討委員会摘録

日 時：令和2年7月9日（木）午前10時30分～午前11時10分

場 所：岡上公会堂

出席者：岡上地区住居表示検討委員会委員（欠席1名）

事務局：戸籍住民サービス課 田中課長補佐、萩本

【議題（1）】第3回検討委員会における検討内容の確認

○事務局が作成した摘録の内容について確認し、市ホームページに掲載することを了承された。

【議題（2）】新町界・新町名（案）について

○各地区の想定する街区割（イメージ図）について

A～E地区の街区について、図1～5を用いて説明した。

○人道橋を境に分割する案について（C地区について）

図1～5の街区数は想定であり、実施するときに調査をして確定する。そのため、街区数については、多少増える可能性があるが増えたとしても基準の範囲内である。人道橋を境にC地区を分割するのは、他の地区の大きさや街区数に考慮するのがよいと説明した。

委 員：図6-2のC-1及びC-2の面積はどれくらいか

事務局：どちらともD地区程度の大きさですが、C-2のほうがC-1に比べると多少大きくなります

委 員：町田市の開発に伴い、人道橋を分割するか悩んだが、開発の話は進んでいないので、C地区は分割しなくてもよいのではないか

事務局：それでは、C地区は1つでよいでしょうか

委 員：図6-1を見るとバランスがよく見える。C-1は上地区と呼ばれる地区でC-2は川井田地区と呼ばれている。旧地区の割り方と近いほうが自然ではないか。

委 員：確かに旧字界で分ける意見もある。町内会に持ち帰り、次回回答したいと思う。

委 員：町の街区番号の振り方は、このとおりなのか。

事務局：原則でいけば、1と振ったところは変わりませんが、2以降については変わる可能性があります。

○新町名（案）の検討

「資料2のつづき」のとおり、町名については新町名を付ける場合は郵便番号が新たに設けられます。また、2つ以上の町名を付ける場合は町名の境を考える必要があると説明した。

事務局：前回、新しい町名も考えていくような意見もありましたが、その後いかがでしょうか。

委員：新しい町名について町内で検討しましたが、「岡上」で統一することによりと思います。

委員：はい、岡上町内会側も同様に「岡上〇丁目」によりと考えます。

事務局：承知しました。では、岡上地区は変わらず「岡上〇丁目」としましょう。

【議題（3）】その他

○今後の日程について質問

委員：新型コロナウイルス感染予防に伴い、3カ月ほど日程がずれたと思うが、スケジュールに影響はないか。

事務局：これまで順調に進んできているため、実施スケジュールに影響はないです。

○次回の検討委員会について

8月6日（木）10時30分から岡上公会堂にて開催予定とすることで了承された。